



GRAND HOTEL  
HEILIGENDAMM

## Mecklenburger Seenlandschaft Ca. 180 km

- **Von Heiligendamm fahren Sie nach Bad Doberan und weiter nach Schwaan**
- **Sie fahren weiter nach Bützow**  
Ein Bummel durch die Altstadt von Bützow ist wie eine Reise in die Vergangenheit. In der Kirchenstraße befindet sich das älteste noch erhaltene Gebäude, das „Ratsarmenhaus“. Das „Krumme Haus“, ein Gebäude aus der alten Schlossanlage, beherbergt heute u.a. das Heimatmuseum.
- **Nun führt Sie die Landstraße über Rosenow nach Sternberg**  
Bereits aus der Ferne erkennen Sie Sternberg an seiner imposanten Backsteinkirche, die, wie auch der alte Ortskern, leicht erhöht über der Stadt steht. Von ihrem Turm genießen Sie die schönste Aussicht über die Stadt und den Sternberger See. Zwei Kilometer von Sternberg entfernt liegt Gross Raden, ein rekonstruiertes Slawendorf; Archäologen entdeckten zwischen 1973 und 1980 auf einer Halbinsel diesen altslawischen Tempelort aus dem 9./10. Jahrhundert.
- **Die Fahrt geht weiter über Dabel nach Goldberg**  
Goldberg ist eines dieser typischen mecklenburgischen Dörfer mit alten Fachwerkhäusern. Der Ort liegt am südlichen Rand eines großen Landschaftsschutzgebietes mit über einem Dutzend Seen.
- **Vorbei am Krakower See nach Güstrow**  
Nutzen Sie die wunderschöne Landschaft am Krakower See für ein Picknick. Das 1558 erbaute Güstrower Schloss, das dem Herzog von Mecklenburg – Güstrow als Residenz diente, zählt zu den bedeutendsten norddeutschen Renaissancebauten. Mit seiner reich gegliederten Fassade, den verzierten Giebeln und Ecktürmen sowie dem vorgelagerten Renaissancegarten erinnert es an die Eleganz französischer Schlösser. Die Stadt Güstrow ist untrennbar mit dem berühmten Bildhauer, Grafiker und Dichter Ernst Barlach verbunden. Am Heidelberg 15, in seinem ehemaligen geräumigen Atelierhaus, befindet sich ein Teil seiner Werke sowie die eine biografische Ausstellung.
- **Von Güstrow fahren Sie über Schwaan und Bad Doberan wieder nach Heiligendamm.**